

Silvia González, en el nuevo campo de fútbol. **WORD**

Concluyen las obras del nuevo campo de fútbol ubicado en la avenida Palencia

SANTA MARTA DE TORMES

La nueva instalación, que contará también con dos pistas de baloncesto, está ubicada en una parcela municipal de 2.000 metros cuadrados y ha supuesto un coste de 40.000 euros

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha informado, a través de una nota de prensa, que han concluido las obras de construcción del nuevo campo de fútbol situado entre la avenida Palencia y la avenida Valladolid.

Se trata de una nueva instalación ubicada en una parcela municipal de 2.000 metros cuadrados sobre la que se ha levantado un campo de fútbol con una extensión de 40x20 metros que contará con dos porterías, y al que se sumarán también dos pistas transversales de baloncesto con cuatro canastas.

El nuevo campo de fútbol y los dos de baloncesto han supuesto un coste de 40.000 euros y vienen a completar el resto de instalaciones deportivas que hasta ahora existen en el municipio transormesino.

La concejala de Deportes de

Santa Marta de Tormes, Silvia González, explica que «con la construcción de este nuevo campo hemos querido escuchar las demandas de los vecinos de esa zona del municipio, a la par que completar la instalación deportiva contigua a ésta, que es el pabellón María Santos, recientemente construido».

En otro orden de cosas, la edil Silvia González confirma que «continúa la clara apuesta de este equipo de Gobierno por el deporte y por crear en el municipio instalaciones adecuadas para la práctica del mismo, favoreciendo un estilo de vida saludable y mejorando las instalaciones existentes».

Cabe recordar que son muchas las infraestructuras dedicadas al deporte que se han construido en los últimos años en Santa Marta de Tormes, entre las que se pueden destacar la zona multi-deporte de Signo XXV, la zona deportiva de Valdelagua, la pista de Las Nieves, la situada en La Fontanica, la zona workout de La Raqueta y las renovaciones que se han realizado recientemente en las piscinas, así como el pabellón municipal, la equipación del campo de fútbol San Casto, el campo de fútbol del Miguel Hernández y el nuevo pabellón María Santos, convirtiendo a Santa Marta de Tormes en un referente en deporte e instalaciones deportivas dentro de la provincia.

Permitidas las visitas en la residencia de la Fundación Santiago

ALBA DE TORMES

REDACCIÓN / WORD. Después de que en la semana pasada todos los residentes de la Residencia de la Fundación Santiago y San Marcos de Alba de Tormes tuvieran resultado negativo de PCR de la covid-19, así como el personal sociosanitario, y después de tres meses en aislamiento sin poder ver a sus familiares, el lunes comenzaron las visitas de un familiar por residente, siguiendo las medidas sanitarias de seguridad y las normas de conducta recomendadas, como no mantener contacto físico con los residentes.

Desde el Ayuntamiento de Alba de Tormes se recordaba la importancia de haber llegado a este momento, tras el sufrimiento por parte de los residentes y de admitir que tenían que estar confinados y después de un trabajo seguro por parte de todos los trabajadores, para que este momento fuera una realidad.

Aprobadas las bases de la subvención de los Campamentos Urbanos de Verano

VILLAMAYOR

REDACCIÓN / WORD. Los vecinos de Villamayor se beneficiarán de los 75.000 euros destinados a las subvenciones que el Ayuntamiento concederá a los niños del municipio que participen en algunas de las actividades de ocio o refuerzo educativo durante este verano.

Las ayudas son para los niños que lleven empadronados más de 3 meses. Y los importes son de 60 euros/mes por niño y 30 euros/quincena. Las familias en situación de necesidad verán aumentadas las cuantías, en 100 y 50 euros, respectivamente.

En esta ocasión, según informan, se aumentarán el número de actividades para todas las edades.

Desde el Ayuntamiento se hace hincapié en que con este programa se beneficia a la economía local, ya que la subvención concedida a cada niño sólo será válida para actividades organizadas en Villamayor.

San Miguel de Valero y Villamayor sí abrirán sus piscinas durante este verano

M. J. G. / WORD. Los ayuntamientos de San Miguel de Valero y Villamayor han decidido que este verano sí abrirán las piscinas municipales, frente a numerosas localidades en las que ya se ha anunciado que permanecerán cerradas ante la situación creada por el coronavirus.

En el caso de San Miguel de Valero, la alcaldesa, Silvia Morote, explica que en principio se abrirá en julio para empadronados y residentes en el municipio y según vayan pasando las semanas y según sea la situación en esos momentos se decidirá si se ampliará para personas de otros municipios.

El bar de las piscinas, de momento, no ha sido solicitado por nadie, por lo que se instalarán máquinas expendedoras de bebidas y aperitivos.

Por su parte, el Ayuntamiento de Villamayor ha publicado los pliegos para la concesión del servicio de piscina municipal y bar para la temporada de verano, tras su aprobación por la Junta de Gobierno Local.

Partiendo de un canon de 2.500 euros, los interesados podrán realizar sus propuestas a través de la plataforma de contratación del Estado.

De forma excepcional, y dada la especial situación actual por la pandemia del coronavirus, desde el Consistorio se ha rebajado la contraprestación por la explotación de estas instalaciones en más de 70 por ciento respecto de otros años, con el fin de que «esté garantizada la puesta en marcha de esta instalación», según afirman desde el propio Ayuntamiento.

Varias urbanizaciones cuentan ya con canastas de baloncesto. **WORD**

El Ayuntamiento instala elementos deportivos en varios puntos del municipio

CARRASCAL DE BARREGAS

REDACCIÓN / WORD. El Ayuntamiento de Carrascal de Barregas ha instalado dos porterías con canasta en la urbanización Santa Bárbara y dos canastas de baloncesto en la urbanización Oasis Golf.

Éstas son algunas de las mejoras que se están realizando en las instalaciones deportivas de las urbanizaciones del municipio, que se suman a la instalación de una nueva pista de pádel, el arreglo de la existente, y la mejora del entorno y accesos de la pista cubierta o la cons-

trucción de la piscina municipal en Peñasolana.

Además, se están ejecutando otras mejoras en diferentes núcleos del municipio como en Oasis Golf con la reposición del cableado de la iluminación pública que ha sido sustraído en numerosas ocasiones, el mantenimiento de zonas comunes y limpieza de parcelas o el arreglo de la zona de entrada.

Como indica el primer edil, Guillermo Rivas, «estamos escuchando las demandas de los vecinos de todos los núcleos de población de nuestra localidad y dando respuesta con la máxima rapidez posible a cuestiones tan necesarias como el alumbrado o el mantenimiento de zonas comunes, que son servicios básicos y necesarios». Rivas destaca «el interés del equipo de Gobierno para que todos los vecinos se sientan parte de Carrascal de Barregas y el esfuerzo inversor que se está realizando».